

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 9 janvier 2023

Maintien du second escadron de gendarmes mobiles en Martinique jusqu'au mois de mai

Dans un communiqué de presse, le ministre de l'Intérieur et des Outre-mer Gérald DARMANIN et le ministre délégué chargé des Outre-mer Jean-François CARENCO, ont annoncé le maintien du second escadron de gendarmes mobiles en Martinique jusqu'au mois de mai.

Je me félicite de cette décision qui permettra aux forces de sécurité intérieure de poursuivre le travail entrepris, en concentrant nos efforts dans la lutte contre les violences faites aux personnes, la lutte contre le trafic de stupéfiants et d'armes mais également de renforcer la sécurité des Martiniquaises et Martiniquais à la veille d'un carnaval que je souhaite festif et heureux.

Jean-Christophe BOUVIER, Préfet de la Martinique